

Bad Zurzach/Schlieren, 14. Dezember 2023

## **ZURZACH Care Rehaklinik Limmattal nimmt Betrieb auf**

**ZURZACH Care zieht um: Am 20. Dezember 2023 wird die Rehaklinik im Spital Limmattal eröffnet. Nach zweijähriger Planungs- und Bauzeit wird in den modernen Räumlichkeiten des Spitals Limmattal neurologische Rehabilitation auf hohem medizinischem Niveau angeboten.**

Der Spitalverband Limmattal verfügt dank seiner topmodernen Neubauten und Infrastruktur über die idealen Grundlagen, um gemeinsam die strategische Zusammenarbeit der beiden renommierten Gesundheitsdienstleister zu stärken und weiter voranzutreiben. Zudem vervollständigt die überregional tätige neurologische Abteilung des Spitals mit seiner zertifizierten Stroke Unit die idealen Voraussetzungen für den Schulterschluss vor Ort.

ZURZACH Care und der Spitalverband Limmattal setzen beide seit jeher auf starke und langfristige Partnerschaften. Die integrierte und koordinierte Gesundheitsversorgung wird im Limmattal aktiv gelebt und hat Tradition. Die Eröffnung der Rehaklinik Limmattal von ZURZACH Care am 20. Dezember 2023 ist die konsequente Weiterführung dieser Tradition. Das Angebot stellt die akutnahe Versorgung sicher und erweitert diese zugleich – zentral, rund um die Uhr. Das steigert die Attraktivität der Versorgungsregion für die Patientinnen und Patienten, deren Angehörige wie auch für die Fachkräfte unterschiedlicher Professionen.

ZURZACH Care zieht vom See-Spital in Kilchberg, das seinen Betrieb als Akutspital bereits eingestellt hat und sich ab Ende 2025 mit allen Leistungen auf Horgen konzentrieren wird, um.

### **Standortwechsel von langer Hand geplant**

Der Standortwechsel wurde in den vergangenen Monaten mit grosser Sorgfalt vorbereitet. Der Umzug der in Kilchberg stationierten Patientinnen und Patienten nach Schlieren wird am 18. und 19. Dezember 2023 vollumfänglich von ZURZACH Care organisiert und durch ein professionelles Patiententransportteam begleitet. Das Wohl und die bestmögliche medizinische Versorgung der Patientinnen und Patienten, unabhängig von ihrem Gesundheitszustand, stehen im Mittelpunkt.

«Der Umzug einer Rehaklinik ist für uns als einer der grössten Reha-Anbieter der Schweiz ein aussergewöhnliches Projekt. Es macht mich stolz, heute auf das Resultat unserer langen und intensiven Vorbereitungsarbeiten blicken zu können. Dies war nur dank der ausserordentlich guten Zusammenarbeit mit unserem Partner, dem Spitalverband Limmattal, der Unterstützung der Behörden und des unermüdlichen Einsatzes aller Beteiligten möglich», lobt Marco Brauchli, CEO von ZURZACH Care. Dr. med. Ute Buschmann, Spitaldirektorin des Spitalverbands Limmattal, führt weiter aus: «Dass ZURZACH Care heute in unseren Räumlichkeiten die Rehaklinik Limmattal in Betrieb nimmt, ist auch für uns eine grosse Freude. Für unseren Spitalverband hat die integrierte, koordinierte Versorgung Tradition. Das leben wir mit unseren Gesundheitspartnern vor und erreichen heute gemeinsam einen weiteren wichtigen Meilenstein.». Ute Buschmann und Marco Brauchli werden am 20. Dezember 2023 den Standort Limmattal symbolisch eröffnen.

Die Rehaklinik Limmattal befindet sich im 5. Obergeschoss des Neubaus auf dem Campus des Spitalverbands Limmattal. Hier stehen für Patientinnen und Patienten insgesamt 36 Betten für die

neurologische Rehabilitation zur Verfügung. In der Rehaklinik arbeiten rund 65 Mitarbeitende in Voll- und Teilzeitpensen aus Medizin, Pflege, Therapie sowie Administration und Hotellerie. Das medizinisch-therapeutische Personal vereint fundierte Expertisen und Erfahrungen in den Bereichen der neurologischen Rehabilitation, Neuropsychologie, klinischer Psychologie, Physiotherapie, Ergotherapie, Logopädie inkl. Schlucktherapie, Ernährungsberatung, Orthopädietechnik, Robotik- und computergestützte Therapien sowie Musiktherapie. Von der engen fachübergreifenden internen Zusammenarbeit sowie der koordinierten, integrierten Versorgung zwischen den beiden Gesundheitspartnern profitierten insbesondere die Patientinnen und Patienten in Form einer akuten, auf sie zugeschnittenen, qualitativ hochstehenden Behandlung.

### **Integrierter, jedoch unabhängiger Standort für die Region**

ZURZACH Care legt Wert auf eine enge Verankerung in der Region Zürich. Die Rehaklinik ist in die Räumlichkeiten des Spitals Limmattal integriert, jedoch ein eigenständiger Standort von ZURZACH Care. «Die Rehaklinik steht allen Patientinnen und Patienten offen, unabhängig vom Wohnort, der Versicherungsklasse oder aus welchem Akutspital sie zugewiesen werden», versichert Marco Brauchli. Die Infrastruktur ist modern, lichtdurchflutet und bietet grosszügige Zimmer für die verschiedenen Versicherungsklassen an. [Link zur Website.](#)

### **Für weitere Auskünfte:**

Nadine Blum  
Leiterin Marketing und Kommunikation  
+41 56 269 79 01  
nadine.blum@zurzachcare.ch

### **ZURZACH Care**

ZURZACH Care ist die führende Unternehmensgruppe im Schweizer Gesundheitswesen für Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration. Mit über 20 Standorten und über 1'200 Mitarbeitenden bietet sie höchste medizinische und therapeutische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über zahlreiche ambulante Zentren, Rehakliniken, Fachkliniken und einen umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin, Kuren, Traditionelle Chinesische Medizin und mobile Rehabilitation. Zusätzlich dazu investiert ZURZACH Care neben der Forschungsabteilung auch in die Entwicklung von innovativen Behandlungsmethoden und in die lückenlose medizinische Versorgungskette.

### **Spital Limmattal**

**Top Medizin. Persönlich. Individuell.** Als bedeutendes Schwerpunktspital mit umfassendem Ausbildungsauftrag übernimmt das Spital Limmattal die erweiterte medizinische Grundversorgung von über 96'000 Patientinnen und Patienten jährlich. Es bietet zudem Top Medizin und vertieftes Expertenwissen in zahlreichen chirurgischen wie medizinischen Fachdisziplinen. Das Spital verfügt über 188 Betten im Akutbereich, 126 Betten in der Langzeitpflege sowie acht Operationssäle und acht Intensivpflegeplätze. Mehr als 1'577 Mitarbeitende aus 57 Nationen erbringen täglich qualitativ hochstehende und vielfältige Leistungen.